



- Les échanges contribuent à l'acquisition de la technologie et des matériaux nécessaires à la production des exportations. Ils nous offrent en outre une plus grande diversité de produits à acheter, qu'il s'agisse de fruits, de voitures, etc. Le commerce encourage la concurrence sur les prix, crée des emplois, stimule le progrès technologique et favorise le développement de sociétés mieux instruites.
- Malgré les risques, le commerce international est bénéfique à tous points de vue pour les pays résolus à affronter la concurrence, tant que les règles établies sont respectées.

Cl = 2.2 02/2002